

MEI 2024

Bacaan sehari-hari

Bacaan-bacaan singkat ini adalah yang dibaca, setiap hari, pada saat doa komunitas di Taizé. Referensi Alkitab memberikan indikasi kutipan yang sedikit lebih panjang.

1 Luk 4:14-21
Rab Yesus membacakan naskah dari Nabi Yesaya: Roh TUHAN ada di atas-Ku. Dia telah mengurapi Aku untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang miskin, untuk memberikan pengelihatian bagi orang-orang buta, dan membebaskan orang-orang yang tertindas.

2 Why 1:9-18
Kam Yohanes menulis: Seorang serupa Anak Manusia, Dialah Kristus; Dia meletakkan tangan kanan-Nya di atasku, lalu berkata, "Jangan takut! Aku adalah Yang Awal dan Yang Akhir, dan Yang Hidup. Aku telah mati, namun lihatlah, Aku hidup, sampai selama-lamanya."

3 1 Pet 3:13-17
Jum Petrus menulis: Sekalipun kamu harus menderita juga karena kebenaran, kamu akan berbahagia. Sebab itu janganlah gentar. Tetapi kuduskanlah Kristus di dalam hatimu sebagai Tuhan!

4 Fil 2:1-11
Sab Dan dalam keadaan sebagai manusia, Kristus Yesus telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib. Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama.

5 Yoh 15:9-17
MING Yesus berkata kepada para murid-Nya: Bukan kamu yang memilih Aku, tetapi Akulah yang memilih kamu.

6 Gal 6:1-10
Sen Paulus menulis: Bertolong-tolonglah menanggung bebanmu! Demikianlah kamu memenuhi hukum Kristus.

7 Yoh 4:1-14
Sel Yesus berkata kepada wanita Samaria: Jikalau engkau tahu tentang karunia Allah dan siapakah Dia yang berkata kepadamu: Berilah Aku minum! Niscaya engkau telah meminta kepada-Nya dan Ia telah memberikan kepadamu air hidup.

8 Yoh 7:1-24
Rab Yesus berkata: Ajaran-Ku tidak berasal dari diri-Ku sendiri, tetapi dari Dia yang telah mengutus Aku. Barangsiapa siap untuk melakukan kehendak Allah, ia akan tahu entah ajaran-Ku ini berasal dari Allah, entah Aku berkata-kata dari diriku sendiri.

9 Mat 28:16-20
Kam YESUS NAIK KE SURGA Yesus yang bangkit dari mati, menampakkkan diri kepada murid-murid-Nya dan berkata: Pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman.

10 Kej 50:15-21
Jum Yusuf mengampuni saudara-saudaranya dan berkata: Janganlah takut. Memang kamu telah mereka-rekakan yang jahat terhadap aku, tetapi Allah telah mereka-rekakannya untuk kebaikan, yaitu memelihara hidup suatu bangsa yang besar.

11 Kis 5:27-42
Sab Dengan gembira para rasul yang telah dipandang layak menderita penghinaan atas nama Yesus melanjutkan mengajar dan menyampaikan kabar baik tentang Kristus baik di dalam Bait Allah maupun di rumah-rumah orang.

12 Yoh 17:6-11
MING Yesus berdoa kepada Bapa-Nya untuk murid-murid-Nya: Aku tidak ada lagi di dalam dunia, tetapi mereka masih ada di dalam dunia, dan Aku datang kepada-Mu. Ya Bapa yang kudus. Peliharalah mereka dalam nama-Mu, supaya mereka menjadi satu sama seperti Kita.

13 Fil 1:3-11
Sen Paulus menulis: Aku yakin sepenuhnya, yaitu Ia yang memulai pekerjaan yang baik di antara kamu, akan meneruskannya sampai pada akhirnya hingga pada hari kedatangan Kristus Yesus.

14 Mzm 119:25-32
Sel Aku mengikuti kehendak-Mu, ya TUHAN, sebab Engkau telah melapangkan hatiku.

15 Ef 5:1-4,8-11
Rab Paulus menulis: Jadilah penurut-penurut Allah, seperti anak-anak yang kekasih dan hiduplah di dalam kasih, sebagaimana Kristus Yesus juga telah mengasihi kamu dan telah menyerahkan diri-Nya untuk kita.

16 Mat 5:1-12
Kam Yesus berkata: Berbahagialah orang yang murni hatinya, karena mereka akan melihat Allah.

17 Luk 23:33-44
Jum Di atas kayu salib Yesus berkata: Bapa, ampunilah mereka! Mereka tidak tahu apa yang mereka perbuat.

18 1 Yoh 3:14-20
Sab Marilah kita mengasihi, bukan hanya dengan perkataan dan wacana. Hendaklah kita mengasihi dengan kasih yang sejati, yang dibuktikan dengan perbuatan kita dan kebenaran.

19 Yoh 16:12-15
MING PANTEKOSTA Yesus berkata: Ketika Roh Kebenaran datang, Ia akan memimpin kamu ke dalam seluruh kebenaran; sebab Ia tidak akan berkata-kata dari diri-Nya sendiri, tetapi segala sesuatu yang didengar-Nya itulah yang akan dikatakan-Nya.

20 Gal 5:16-18,22-23
Sen Paulus menulis: Hendaklah kamu dituntun oleh Roh. Buah Roh adalah kasih, sukacita, damai sejahtera, kesabaran, kemurahan, kebaikan, kesetiaan, kelembutan, penguasaan diri.

21 Kis 15:5-12
Sel Petrus berkata: Allah memilih aku di antara kamu sebagai seorang yang melaluinya bangsa-bangsa akan mendengarkan Kabar Baik dan menjadi percaya. Allah, yang mengenal hati, telah menunjukkan bahwa Ia telah menerima mereka dengan memberikan Roh Kudus kepada mereka.

22 2 Tim 1:12-14
Rab Paulus menulis kepada Timotius: Dengan pertolongan Roh Kudus yang diam di dalam kita, peliharalah harta iman yang indah, yang telah diberikan kepada kamu.

23 Yes 11:1-10
Kam Yesaya berkata: Roh TUHAN akan ada pada Sang Mesias. Ia tidak akan menghakimi dengan sekilas pandang saja. Ia akan menghakimi orang-orang lemah dengan keadilan, dan akan menjatuhkan keputusan yang adil terhadap orang-orang yang tertindas di negeri.

24 Ef 2:14-18
Jum Kristus datang dan memberitakan damai sejahtera kepada kamu yang jauh dan damai sejahtera kepada mereka yang dekat, karena oleh Dia kita kedua pihak dalam satu Roh beroleh jalan masuk kepada Bapa.

25 Yoh 14:21-26
Sab Yesus berkata: Roh Kudus, yang akan diutus oleh Bapa dalam nama-Ku, Dialah yang akan mengajarkan segala sesuatu kepadamu dan mengingatkan kamu akan semua yang telah Kukatakan kepadamu.

26 Rom 8:14-17
MING Paulus menulis: Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

27 1 Yoh 2:24-28
Sen Yohanes menulis kepada umat Kristen perdana: Apa yang telah kamu dengar dari mulanya, itu harus tetap tinggal di dalam kamu. Maka kamu akan tetap tinggal di dalam Anak dan di dalam Bapa.

28 Yoh 12:47-50
Sel Yesus berkata: Aku datang bukan untuk menghakimi dunia, tetapi untuk menyelamatkannya.

29 2 Kor 9:6-11
Rab Paulus menulis: Orang yang menabur banyak akan menuai banyak. Allah mengasihi orang yang memberi dengan sukacita.

30 Rom 12:3-8
Kam Sama seperti pada satu tubuh kita mempunyai banyak anggota, tetapi tidak semua anggota itu mempunyai tugas yang sama, demikian juga kita, walaupun banyak, adalah satu tubuh di dalam Kristus; tetapi kita masing-masing adalah anggota yang seorang terhadap yang lain.

31 Luk 1:26-38
Jum Malaikat berkata kepada Maria: Jangan takut, hai Maria, sebab engkau memperoleh kasih karunia di hadapan Allah. Sesungguhnya engkau akan mengandung dan melahirkan seorang anak laki-laki dan hendaklah engkau menamai dia Yesus.